



El PRI en San Lázaro llama a aprobar la reducción a la jornada laboral

Rubén Moreira, coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, urgió a la presidencia de este recinto legislativo a discutir a la brevedad la reforma a la jornada laboral, para reducir de 48 a 40 las horas trabajadas a la semana.

Por tal motivo, Moreira Valdez, a través de un comunicado, pidió a Marcela Guerra, presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro (y también integrante del PRI), que se publique el dictamen de dicha reforma en la Gaceta Parlamentaria para que sea integrada en la orden del día de la próxima sesión ordinaria y, de esta manera, poder ser sometida a discusión y votación.

El priista señaló que el tema de la jornada laboral debe ser prioridad para la Cámara, pues ya pasó por foros de trabajo en Parlamento Abierto y Mesas de Trabajo donde participaron académicos, legisladores, miembros del gobierno federal, representantes de la Iniciativa privada (IP) y analistas de diferentes áreas (sociólogos, abogados laborales, sindicalistas, psicólogos, etc.), por lo que convocó a los integrantes de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) a votar en favor de esta reforma.

El diputado del PRI señaló que la entrada en vigor de la reducción a la jornada laboral puede darse de manera gradual como en otros países; asimismo, señaló que, conforme a las discusiones establecidas en el ámbito legislativo, se pueden promover incentivos fiscales para que las empresas que se vean afectadas al momento de reducir su fuerza de trabajo, no se vean vulneradas en su solvencia económica.

Recordó que, de acuerdo con la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), México es uno de los países que más horas trabaja en el mundo, pues se encuentra por arriba de naciones como Corea, Rusia o Grecia. Al respecto, la Organización tiene medido que las y los mexicanos trabajan anualmente alrededor de 2 mil 140 horas, mientras que en España se trabajan mil 690 o mil 910 en Chile. Asimismo, la Organización Internacional del Trabajo (OIT), promueve desde la década de los 60 que la jornada laboral no debe rebasar las 40 horas semanales y que, para traicionar a este mecanismo, los países que tengan jornadas más largas, deben de implementar mecanismos que incentiven a los empresarios a ver esta reducción como una ventaja al mediano y largo plazo.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/2/5/el-pri-en-san-lazaro-llama-aprobar-la-reduccion-la-jornada-laboral-575234.html>